



Michael Alois Wagner  
Mentalcoach



# Aloe Vera QRS® Quantum Resonance Grenzenloser (Ein-)Klang In tune with the harmony of sound

„Es ist möglich, mit Klang jede Grenze aufzuheben.“ Klangtherapeut Kleitos Bogianzidis, aus dem Team von Mentalcoach Michael Alois Wagner, hat sich diese Vision bei seinen Behandlungen im 4-Sterne-Superior Hotel Loipersdorf Spa & Conference zum Ziel gesetzt. Die Tiefenwirkung der Schwingung auf Quantenebene ist intensiv und lässt den Menschen durch entscheidende Impulse auf verschiedenen Ebenen wieder zum (Ein-)Klang kommen. Die Schwingungen sind oft noch Tage danach zu spüren.

“With sound, it is possible to remove any border.” Sound therapist Kleitos Bogianzidis, from the Team of Mentalcoach Michael Alois Wagner, has made this vision to his goal in his treatments at the 4-star superior Hotel Loipersdorf Spa & Conference. The deep action of vibrations at the quantum level is intense and, by offering the right impulses at different levels, can help people find their way back to harmony. The vibrations can often be felt for days afterwards.


**K**länge lassen uns neue Wege beschreiten, sie berühren die Seele und eröffnen neue Möglichkeiten, um das Leben und das Innere wieder ins Gleichgewicht zu bringen. Ein wesentlicher Faktor während des Aufenthalts ist das QRS® Quanten Resonanz System. Es unterstützt mit speziellen Magnetfeld-Therapiematten den Transport von Informationen, Nährstoffen und Energie zu den Körperzellen. Die Zellregeneration wird beschleunigt, die Gewebedurchblutung aktiviert, der vitale Stoffwechsel gefördert und das vegetative Nervensystem reguliert. Auch die Heilpflanze Aloe Vera wird begleitend eingesetzt, zur Versorgung des Organismus mit wertvollen Vitalsubstanzen, deren antioxidative, entgiftende und regenerierende Wirkung zum erwünschten Ziel führt. Sie gewinnen Zeit und kommen ein Stück näher zu sich, um Gelassenheit und Vertrauen zu leben und sich selbst wieder besser zu spüren.

**Im (Ein-)Klang sein** Dieses spezielle Paket für seelisches und körperliches Wohlbefinden umfasst 3 Nächte im Doppelzimmer inklusive Vollpension, Nutzung des hauseigenen Spa-Bereichs und 1 Abend-Eintritt in die Therme Loipersdorf inklusive Schaffelbad ab 16 Uhr. Die Teilnehmer erwartet ein Workshop „Klang und seine Wirkung“, eine Klangreise auf dem QRS® und die einzigartige Erfahrung von Klang im

Wasser. Eine Einzel-Klangharmonisierung sowie meditatives Saunieren mit Klangschalen sind für viele Teilnehmer die Höhepunkte des Klangerlebnisses. Ständige Betreuung durch den ausgebildeten Coach Kleitos rundet das Programm ab.

Schon wenige Tage genügen, um sich selbst wieder auf den richtigen Lebenskurs zu bringen! Wer sich selbst positiv spürt, akzeptiert auch seine Mitmenschen und sein Umfeld leichter. Kommen Sie ins 4-Sterne-Superior Hotel Loipersdorf und bringen Sie Ihren Körper und Geist in (Ein-)Klang!

**S**ound can help us discover new paths; it touches the soul and opens up new ways of restoring the balance in our lives and our inner selves. An important factor during the stay is the QRS® Quantum Resonance System. QRS® uses special magnetic field therapy mats to help supply the body's cells with information, nutrients and energy, accelerating the process of cellular regeneration and thereby activating the circulation in the tissues, stimulating vital metabolic functions and regulating the vegetative nervous system. The therapy is supported through the use of herbal medicine in the form of aloe vera to provide the body with valuable vital substances whose antioxidant, detoxifying and regenerative effects



lead to the desired goal. You will gain time and come a step closer to yourself, helping you to experience calmness and composure, re-discover a sense of self-confidence and better be in touch with your true nature.

**The harmony of sound** This special package for physical and spiritual well-being comprises 3 nights in a double room including full board, use of the hotel spa area and 1 evening admission to the Therme Loipersdorf spa including the exclusive Schaffelbad after 4 p.m. Participants will also take part in a workshop titled "Klang und seine Wirkung" ("Sound and Its Effects"), sound therapy with QRS® and the unique experience of sounds under water. Highlights for many participants include individual sound harmonisations or a meditative sauna visit with Himalayan singing bowls. The constant attention from professional sound therapist Kleitos completes this extensive programme.

Just a few days are enough to get your life back on course! Feeling more positive about yourself will also help to more easily accept others and the environment around you. Come to the 4-star superior Hotel Loipersdorf and bring your body and soul in harmony with sound! ♥

Information & Booking:  
[www.loipersdorfhotel.com](http://www.loipersdorfhotel.com)